

Acuerdos II Encuentro Nacional por un Frente Popular y Antiimperialista

Las organizaciones y activistas abajo firmantes, reunidas en el II Encuentro Nacional por la construcción de un Frente Popular y Antiimperialista en la ciudad de Medellín los días 16 y 17 de agosto de 2025, declaramos con entusiasmo y convicción revolucionaria la fundación de la **Coordinadora de Luchas Populares (CLP)**, cumpliendo con esta gran tarea pendiente acordada desde el primer encuentro realizado en noviembre de 2024 y el cual se encuentra inspirado en el espíritu de unidad y las enseñanzas que nos legó la experiencia del Frente Unido del Pueblo.



Este encuentro fue antecedido por un foro amplio realizado el 15 de agosto en la Universidad de Antioquia titulado “Frente Unido y Camilo Torres: memoria, legado y reivindicación de la unidad popular”. Este foro también abordó integralmente la denuncia del genocidio y hambruna perpetrados por el invasor sionista, la heroica resistencia nacional armada Palestina y la amplia solidaridad internacionalista desatada por el movimiento antiimperialista en todo el mundo.

Como muestra concreta de nuestra disposición de pasar a la acción y concretar en los hechos nuestra solidaridad con la causa Palestina culminamos la jornada con un mitin antiimperialista, antisionista e internacionalista en las calles de Medellín.



En el primer día de trabajo abordamos los saludos e informes de las organizaciones y activistas presentes donde pudimos conocer de primera mano la situación actual que están atravesando los territorios que habitamos y el valioso trabajo popular que cada proceso viene realizando en el seno del movimiento obrero, campesino, barrial, estudiantil, de mujeres, magisterial, cultural y teórico. Posteriormente se presentaron algunas ponencias sobre la situación política nacional e internacional para incentivar la discusión sobre la comprensión de las realidades que vivimos, poner sobre la mesa nuestros puntos de vista e identificar las unidades y divergencias al interior de esta iniciativa, con la perspectiva de avanzar en estos debates y elevar progresivamente el nivel de unidad.

En el segundo día de trabajo ratificamos y complementamos los puntos de unidad que nos cohesionan y guían como CLP, alcanzando así la siguiente propuesta unificada:

- 1) Lucha antiimperialista, autodeterminación de las naciones oprimidas e internacionalismo proletario.**
- 2) Lucha por la conquista y defensa de los derechos de los pueblos oprimidos.**
- 3) Independencia del Estado, de los gobiernos de turno y de los distintos partidos electorales¹.**
- 4) Posición clasista y adopción de la lucha de clases como motor de la historia. Este es el frente de los oprimidos contra los opresores.**
- 5) Vías de hecho, organización y movilización de las masas como forma principal de lucha.**

En materia organizativa plasmamos un salto importante en la construcción de la CLP al dotarlo de un instrumento de dirección colectiva que hemos denominado Coordinador. Este espacio, en el cual toda organización o activista integrante puede participar si tiene la disposición y el compromiso para ello, tiene la responsabilidad de garantizar el cumplimiento de las tareas acordadas en el Encuentro e impulsar el desarrollo de la Coordinadora con la obligación de ceñirse a los acuerdos alcanzados en las discusiones colectivas y específicamente a nuestros 5 puntos de unidad. Adicionalmente, bajo el principio de apoyarnos en nuestros propios esfuerzos, acordamos el compromiso con la contribución de recursos y las iniciativas económicas para el autosostenimiento.



A lo largo de las 3 jornadas de trabajo se realizaron diversas muestras culturales como presentaciones musicales con un alto contenido popular y antiimperialista, además de una bella obra de teatro titulada “Diluvio de Al-aqsa” interpretada por el colectivo artístico Telar que consigue capturar de una forma elevada el espíritu antisionista y combativo del valeroso pueblo palestino. Estas presentaciones artísticas elevaron a tope la moral de los asistentes y le imprimieron un gran carácter al espacio.

La agenda inicial de trabajo de la Coordinadora de Luchas Populares consiste en las siguientes actividades y propuestas recogidas:

- a) Impulso de una campaña permanente en solidaridad con Palestina y particularmente de la acción global en conmemoración de los 2 años de la Operación Diluvio de Al-aqsa y en rechazo al genocidio en curso. Algunas invitaciones concretas sobre el tema:**
 - * Invitación foro sobre Palestina el próximo jueves 21 de agosto en Medellín.
 - * Intervención en solidaridad con Palestina en la UdeA y afiche conjunto.
 - * Respaldo a la campaña del BDS.

¹ Toda acción apoyando cuestiones pro gobierno, pro reformas del gobierno y/o pro electorales no pueden ser hechas a nombre de la Coordinadora, pero sí pueden ser realizadas a nombre de las organizaciones o activistas particulares.

- b)** Apoyo a las recuperaciones de tierras y movilizaciones campesinas, tanto las que actualmente se vienen desarrollando como las que se avecinan en las distintas regiones del país.
- c)** Promover la discusión sobre la iniciativa de la construcción de la Liga Antiimperialista Internacional (LAI) y la participación en el Congreso Antiimperialista previsto para el mes de enero en Ecuador.
- d)** Impulsar actividades económicas para la autofinanciación de la CLP.
- e)** Avanzar en concretar las formas organizativas en las que el FPA trabajará en cada uno de los territorios.
- f)** Apoyo a la guerra popular en la India.
- g)** Impulso de espacios de formación y discusión colectivos.
- h)** Impulso de actividades culturales y artísticas.
- i)** Acompañar movilización de la comunidad de Granizal en Medellín programada para el próximo 25 de agosto.
- j)** Iniciativa de movilización regional por vivienda digna.
- k)** Respaldo y participación en la movilización campesina y popular a nivel nacional impulsada por el CNA y CdeP con fecha próxima a definir.
- l)** Invitación a eventos culturales populares como el Festival Ni Un Paso Atrás en Bucaramanga y al Festival en Fusagasugá.
- m)** Videos:
 - * Respaldo a Minga Cali en su lucha.
 - * Apoyo a toma de la ANT por parte de la Comisión de la Vida Digna en Valledupar.
 - * Rechazo a amenazas contra liderazgos de la Integración Campesina del Cesar.
 - * Solidaridad con George Abdallah.

Para finalizar, convocamos ampliamente a todas aquellas organizaciones y activistas revolucionarios, antiimperialistas, democráticos y a cualquiera dispuesto a movilizarse en defensa de los derechos del pueblo a que se sume a esta iniciativa de una Coordinadora de Luchas Populares.

¡Gobierne quien gobierne los derechos de los pueblos se defienden!

Por los derechos de los pueblos y contra el imperialismo ¡Es justo rebelarse!

Agosto 2025

Contacto: fpa.col@proton.me

Coordinadora de Luchas Populares (CLP)

FIRMAN:

Región de los Dos Ríos

Movimiento de Estudiantes al Servicio del Pueblo – MESP

Liga por los Derechos del Pueblo – LDP

Líderes del movimiento campesino del Cauca

Colectivo la Otra Vía

Fundación Educativa Sindical a Distancia - FUNDESAD

Movimiento Femenino Popular - MFP

Comité de Solidaridad con Sectores en Conflicto – Oziel Tapasco Quintero

Comité de Solidaridad con Sectores en Conflicto – Santander

Movimiento Estudiantil por las Luchas del Pueblo – MELP

Barricada Estudiantil

Círculo de Investigación y Educación Marxista – CIEM

Integración Campesina del Cesar

Grupo de Apoyo a los Campesinos Pobres

Movimiento Nueva Cultura

Prensa Nueva Democracia

Naimad B